

Rheinische Post - Düsseldorf - 02.01.2009

Kegelbahn in einer Kneipe brannte völlig aus

(rei) Der Anbau der Gaststätte "Zur Delle" an der Gerresheimer Straße in Unterbach geriet in der Nacht auf Neujahr um 2.34 Uhr aus bislang ungeklärter Ursache in Brand. Der Einsatzleiter meldete nach der Ankunft am Unglücksort eine voll in Brand stehende Kegelbahn. Trotz sofortigen Löschens durch die Wehrleute konnte der Anbau nicht mehr gehalten werden. Er brannte völlig aus. Bis zum frühen Morgen dauerten die umfangreichen Nachlöscharbeiten der Glutnester in der Holzkonstruktion der Decke an. Menschen kamen bei dem Feuer nicht zu Schaden. Die Schadenssumme schätzt die Feuerwehr auf rund 100 000 Euro. Gegen sechs Uhr rückten die Löschzüge nach dem Einsatz wieder ab. Nur eine Brandwache blieb noch zurück.